



VENCEREMOS

EN SU ANIVERSARIO 57
www.venceremos.cu

Viernes 28 de febrero de 2020
Año 62 de la Revolución

ISSN 0864 1285. Precio: 20 centavos.
Año LVII. No. 32 Cierre: 2:00 pm.

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ PROVINCIAL DEL PARTIDO EN GUANTÁNAMO

Destacan integralidad de estudios de riesgos y prevención de desastres



El litoral de Baracoa califica entre las zonas más vulnerables de la provincia, por las penetraciones del mar y los daños que han provocado.

El General de División Ramón Pardo Guerra, jefe del Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil, elogió la utilidad e integralidad del Centro de Gestión Integrada de Proyectos y del Riesgo de Desastres para el Desarrollo Sostenible Región Este Oriental de Cuba (Gipord + DS), de la Universidad de Guantánamo, para la protección de la población y la economía en contingencias.

Al visitar y conocer, como parte de un control del organismo central a la provincia, la contribución del Centro..., con alto nivel

técnico y científico, a informar preventivamente al Gobierno para la toma de decisiones en relación con los riesgos y el desarrollo local, Pardo Guerra valoró la conveniencia de crear instituciones similares en el Centro y el Occidente del país.

Igualmente solicitó al rector Doctor en Ciencias Alberto Turro Breff que los participantes en el control, que concluye hoy viernes, puedan recorrer y conocer el trabajo especializado del Gipord + DS, para enriquecer su preparación para la actualización de los planes de medidas de la Defensa

Civil ante desastres, que amenazan al país, en particular a la zona oriental.

El control al territorio por la jefatura del Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil, principal órgano de dirección de ese sistema estatal, se inició el martes último, cuando fueron recibidos por Rafael Pérez Fernández, miembro del Comité Central del Partido y primer secretario en Guantánamo.

Se realiza en comisiones que chequean, tanto en la provincia como en los municipios, como establece la Ley, los planes de medidas defensivas de carácter estatal,

en tiempo de paz o situaciones excepcionales, con el propósito de proteger a la población y la economía nacional contra los medios de destrucción enemigos, en casos de desastre y ante el deterioro del medio ambiente. El sistema también comprende la realización de los trabajos de salvamento y reparación urgente de averías en los focos de destrucción o contaminación.

● Víctor Hugo PURÓN FONSECA
Foto: Leonel ESCALONA FURONES

Guantánamo prioriza programa de la televisión digital terrestre

Guantánamo prioriza, entre los 22 proyectos del Programa Nacional de Informatización, los referidos a la ampliación y modernización de la infraestructura y la continuación del despliegue de la televisión digital terrestre, aseguró Emilio Matos Mosqueda, Gobernador del territorio.

Durante el habitual encuentro del Buró del Partido y el Poder Popular en la provincia, con la prensa, Matos Mosqueda precisó que son objeto de atención inmediata el comercio electrónico y el sistema de gestión hospitalaria e historias clínicas digitales, necesarios para prestar mejor atención en esfera tan delicada como la salud pública.

Aclaró que también es de interés especial para el Gobierno el comercio electrónico, una de cuyas vertientes para mejorarlo fue explicada por especialistas del Banco de Crédito y Comercio (Bandec), durante el intercambio en que también intervino Rafael Pérez Fernández, miembro del Comité Central del Partido y primer secretario en la provincia.

El máximo dirigente político en el territorio explicó que, como todo cambio, los que se avecinan entrañan complejidad y obligan a la población a un mayor dominio de las

referidas técnicas, pero entrañan beneficios para esta y la economía, puesto que para las operaciones no media el dinero en efectivo.

Sus palabras las motivó la referencia a la instalación en el territorio de una nueva plataforma para la red de terminales de puntos de venta (TPV o POS), facilitadora de seguridad y rapidez en las transacciones mediante tarjetas magnéticas.

Pérez Fernández añadió que la utilización ordenada y masiva de las tecnologías de la información y las comunicaciones en la vida cotidiana, arrojan más eficacia y eficiencia en todos los procesos y generan riqueza y aumento en la calidad de vida.

Bandec informó que la "migración" hacia dicha plataforma durará alrededor de tres años en los territorios con cajeros automáticos (Guantánamo, Baracoa y San Antonio del Sur), período en que sus sucursales y los establecimientos comerciales y los municipios mantendrán los POS actuales para facilitar operaciones a quienes no hayan actualizado su tarjeta magnética.

● Pablo Soroa FERNÁNDEZ, de la ACN

Solidaridad permanente

Página 3

Restos gloriosos

Páginas 4 y 5

Memoria Viva

Página 6

Salvadoreños al bate

Página 7